Mariage pour toutes et tous

Echanges et réflexion



Les dernières votations sur l'extension du mariage civil aux couples de même sexe nous questionnent, en tant qu'Église Réformée Evangélique Neuchâteloise, sur la question de la bénédiction de mariage pour ces couples. Le sujet sera à l'ordre du jour du synode en décembre 2021.

Afin que chacun·e puisse s'exprimer, aie la possibilité de poser des questions et disposer de bases théologiques, la paroisse du Val-de-Travers vous invite à une soirée d'échanges et de réflexions le

MARDI 2 NOVEMBRE 2021 TEMPLE DE COUVET, 19H30-21H

La soirée débutera par de brefs exposés sur la question de

- Pierre Bühler (professeur de théologie honoraire) et de
- Jean-Philippe Calame (théologien et pasteur retraité)
 Ce temps sera suivi de questions et discussions

Les directives sanitaires nous obligent à vous accueillir munis du certificat covid et d'une pièce d'identité.

Merci de votre compréhension.

Pour tous renseignements : Véronique Tschanz Anderegg Veronique.tschanzanderegg@eren.ch, 079 311 17 15